

DÉMONSTRATION PUBLIQUE
DE MÉDIUMNITÉ DE CONTACT
SUIVI D'UN ÉCHANGE



Mercredi 17 décembre
à 19h30

Nouvel Horizon à Broc
(Route des Marches 11)

Infos complémentaires: www.estaire.ch
Sur don libre (prix indicatif 30.-)

Places limitées, réservation à
info@estaile.ch

QU'EST CE QU'UNE DÉMONSTRATION PUBLIQUE DE MÉDIUMNITÉ DE CONTACT ?



La médiumnité est le fait de pouvoir se mettre en contact avec le monde spirituel, dimension où les âmes des personnes décédées évoluent.

Lors d'une démonstration publique de médiumnité, le médium établit plusieurs contacts différents entre un défunt et une personne du public. Lorsque la personne décédée est reconnue, un échange, toujours bienveillant, a lieu et un message est transmis à la personne du public.

Durant ce moment, je désire vous faire partager cette expérience de contact avec le monde spirituel. C'est également un moment durant lequel nous pourrons avoir une pensée pour nos chers disparus.

Ensuite, le moment d'échange permettra de poser vos questions et de partager un bon moment.